

Sujet : [INTERNET] Ferme éolienne de la Lande

De : aclar aclar <_____>

Date : 23/05/2022 15:10

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Veillez trouver ci-joint mon soutien pour le projet de ferme éolienne à la Lande (Commer-Martigné) en Mayenne.

Avec le respect que je vous dois

Clara Lebourgeois

— Pièces jointes : _____

Soutien au parc éolien de Commer Martigné 53.odt

30 octets

Monsieur le Commissaire enquêteur pour la « ferme éolienne de La Lande (Commer Martigné en Mayenne).

Le projet d'implantation d'éoliennes sur Commer/Martigné a déjà été soumis au consentement des citoyens, mon soutien n'a pas changé.

La question que je me pose est celle-ci :

« Comment va-t-on assurer la production d'électricité en France dans les prochaines années ? »
Les centrales nucléaires vieillissent et demandent des travaux permanents pour leur entretien. Le climat plus chaud et perturbé, pose le problème du refroidissement des réacteurs. Nous pouvons remercier vivement l'ASN de nous protéger des risques d'accidents irréversibles de l'atome nucléaire.

Or la situation devient très critique, nous voulons toujours plus d'électricité et nous refusons la diversité des moyens de production.

« Produire de l'électricité mais surtout ne pas voir d'où elle vient », serait-ce le seul motif du refus des éoliennes. La population est-elle à ce point déconnectée de la nature pour ne pas comprendre que le vent, le soleil, l'eau peuvent participer à notre vie économique et nous apporter leur force sans véhiculer le risque de la radioactivité. Sachant que la technologie sera plus rapide à maîtriser leurs nuisances que celle des déchets nucléaires, le coût de l'éolien est si faible par rapport à celui de la machine nucléaire.

Un autre point que je voudrais vous mentionner est celui de l'élégance de ces ailes entraînées par la force du vent, se dirigeant dans sa direction et m'indiquant son origine au niveau des points cardinaux. Un vent du nord, je mets un pull, un vent d'ouest c'est le parapluie...

Avec elles, le vent se matérialise, il est visible, sa vitesse aussi. Il y a quelque chose de magique dans leur présence. Elles m'apaisent ; dans certaines régions d'Amérique du Nord, des éoliennes sont installées près des prisons créant un lien avec la vie extérieure dans le milieu carcéral. Le rythme des pales coordonnent le rythme cardiaque et apaise les esprits.

Je vous remercie, monsieur le Commissaire, d'avoir prêté attention à mes arguments.

Clara Lebourgeois